
智行理财网
建行有预审批额度秒拒！建行预审批额度有用吗？

和建行有过业务往来的朋友基本都能查到预审批额度，也就是办理建行其他业务的
预估额度，而有不少人办业务建行有预审批额度秒拒，就会怀疑建行预审批额度有
用吗，一起来了解下。

为什么建行有预审批额度秒拒？

其实建行预审批额度只是办理该项业务的参考额度，并不是真正的额度，也不是说
有预审批额度就一定能办下业务的。以办建行信用卡为例，假如小A建行信用卡预
审批额度有8000元，可实际上等他去办理很可能会秒拒。

毕竟提交信用卡申请后，银行需要结合申请人的收入、征信、负债、年龄等因素进
行综合评估，审核通过后才会给出一个授信额度，也就是信用卡最终可使用额度，
如果申请人有任何一项或者多项不满足条件，被秒拒也是有可能的。

所以，预审批额度可以看成是银行对有业务往来客户资质的初步审核，在办理业务
时还得进行二审才能获得最终的额度。
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建行预审批额度有用吗？

虽说不是最终额度，可是预审批额度也还是有用的，至少说明客户资质得到了银行
的初步认定，比起和建行没有业务往来的客户，对办理建行其他业务能起到一定的
参考作用。

这个很好理解，就是熟人和陌生人的区别，相比陌生人肯定是熟人会比较能获得信
任的，在建行办业务也是一样的，老客户比新客户的信任度还是要高点。

以上即是“建行有预审批额度秒拒！建行预审批额度有用吗？”的相关介绍，希望
对大家有所帮助。
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